

Fahrt zur „Wiener Johann Strauß Konzert-Gala“ nach Nürnberg am 15. Januar 2019

Zum ersten Mal haben wir zu einer Konzertfahrt eingeladen und voll ins Schwarze getroffen. Die Fahrt war nach kurzer Zeit ausgebucht und pünktlich um 16:00 Uhr geht es in Bayreuth los. In Nürnberg bei der Meistersingerhalle angekommen, machen wir uns, geführt von unserem Busfahrer Frank, zu Fuß auf den Weg zum ca. 600 m entfernten Gasthof „Petzengarten“. Wir sind 54 Personen und sitzen ziemlich eng beisammen, doch das Essen ist gut und gesättigt machen wir uns auf den Weg zurück zur Meistersingerhalle.



Wir haben super Plätze der 1. Kategorie und erhalten jeder kostenlos ein Programmheft, bevor das Konzert um 20:00 Uhr beginnt. Der Wiener Charme zieht sich durch das gesamte Programm. Das Orchester, dirigiert von Matthias Georg Kendlinger und das K&K Ballett waren ein Genuss für die Ohren und die Augen. Fazit - ein wirklich gelungener Abend!



Auf der Heimfahrt sind sich alle einig, gibt es eine weitere Fahrt zu einem Konzert sind wir wieder dabei. Eine viertel Stunde vor Mitternacht trifft unser Bus dann in Bayreuth ein.